
【東京 2020 オリンピック１年前セレモニー】 

 

２０１９年７月２４日、東京国際フォーラムで「東京 2020 オリンピック 1 年前 

セレモニー」が開催されました。 

セレモニーには小池都知事、森東京 2020 組織委員会会長、安倍晋三内閣総理大臣、 

トーマス・バッハ国際オリンピック委員会（IOC）会長などが列席し、完全招待制の 

セレモニーとなりました。 

 

が！！！！！ なんと！！！！！ 

 

まさかの富士森高校空手道部も同セレモニーに招待されました☆ 

 

パチパチパチ☆彡 

 

しかも、指定座席は会場の超前方！自分たちより前の席にはオリンピック選手など 

登壇する方たちが！！！ 

さらに、聖火リレーの公式アンバサダーである女優の石原さとみさんとハイタッチを 

した部員まで！！！ 

 

なんんじゃこりゃぁぁあ！！！ 

 

というわけで、ここからは冷静なレポートをお届けしますが、空手道が正式種目として 

採用された東京 2020 オリンピック・パラリンピックの１年前という節目をこのような 

場でお祝いすることができて部員一同大感動でした。 

 

また、吉田兄弟の津軽三味線に始まり、東京 2020 オリンピック聖火ランナーの募集 PR、

オリンピックメダルデザインの発表、東京スカパラダイスオーケストラのスペシャル 

ライブなど、様々なプログラムが行われ、とても貴重な体験をさせていただきました。 

 

  



 

 

部員Ａ 

一生で一度できるかできないかの体験ができました。石原さとみさんやサンドウィッチマ

ンさんに会えたことはもちろん嬉しかったですが、各国のオリンピック委員会の代表者や

メダルのデザインの発表などに立ち会うことができ、とても良い経験ができたと感じまし

た。 

 

部員Ｂ 

東京オリンピック１年前の節目に様々なプログラムを通して東京オリンピックへの関心が

高まったとても貴重な時間でした。いよいよという感じで、今からとても楽しみです。 

 

部員Ｃ 

１年前セレモニーへ行きとても貴重な体験ができました。三味線の迫力がすごく、メダル

を生で見ることができ、普段では絶対体験出来ないことを体験することが出来ました。オ

リンピック・パラリンピックに対する意識が高まりました。 

 

 

 

来たる 1 年後の大会開幕に向け、期待は高まるばかりです。 

これからも空手道の発展に貢献できる部活動を目指します☆ 

 

富士森高校空手道部 

 

創意工夫で     →  楽しい 

息の合った団結で  →  仲良し 

 真面目な稽古で   →  負けない 

 

他の強豪校とは一味違う 

富士森高校空手道部へ 

ぜひ体験・見学にお越しください☆ 


